

Kientzheim Une horizontale de gewurztraminer de 1996

Les séminaires de dégustation d'anciens millésimes se poursuivent à la Confrérie Saint-Étienne. Jeudi soir, douze gewurztraminers ont été passés au crible.

Alors que les professionnels de la filière s'interrogent sur le millésime 2006 (voir également page 30), la confrérie Saint-Étienne proposait, jeudi soir à Kientzheim, une dégustation de gewurztraminers de 1996, année « fraîche et pluvieuse ».

Douze cuvées sont passées de l'œnothèque, au 1^{er} étage du château, sur la table de la salle capitulaire et une quinzaine d'amateurs ont répondu à l'appel de Philippe Gisselbrecht, major des jeunes à la confrérie chargé pour douze mois de l'œnothèque, trésor riche de 60 000 flacons. Le viticulteur de Dambach-la-Ville était accompagné de Thierry Meyer, initiateur d'instructives for-

mules de dégustation proposées depuis cinq ans à la Taverne Alsacienne, à Ingersheim. Dans cette dégustation horizontale, les deux départements étaient représentés, de même que les caves vinicoles, les grandes et petites maisons, les lieux-dits et les grands crus. Surprenants gewurz'génériques : les dégustateurs ont été épatés par leur fraîcheur, leur typicité et leur belle jeunesse. Pour les lieux-dits ou les grands crus, la typicité du cépage a laissé un peu la place à l'expression du terroir. Plus complexes, certaines cuvées ont fait montre d'une grande finesse alliée à une fraîcheur exaltante. Les dégustateurs ont retrouvé dans la plupart des cuvées — du moins avant la mise en bouche — les caractéristiques aromatiques du cépage. Ils ont été unanimes : ces vins ont encore de belles années devant eux.

J.D.K.

■ **Déguster.** La prochaine dégustation est consacrée le 16 novembre au pinot gris de l'année 1985. Rens. : 03.89.78.23.84.



Philippe Gisselbrecht, major des jeunes à la Confrérie Saint-Etienne, en train de servir un des douze gewurztraminers.

Photo Hervé Kielwasser